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Résume:

L’étude traite I'influence sociale dans le processus électoral dans le Maghreb mais l'eftet
de se concentrer sur la société algérienne, les élections sont une expression de 'exercice
de la démocracie, mais la pratique ce qui est témoin en Algérie met en évidence le
contraste que le processus €lectoral qui est régie par les résultats initiaux et de déterminer
les loyautés de la famille et de patronage
Ceci en dépit de la transition vers le multipartisme, mais la culture des élections parmi les
¢lecteurs algériens apparaissent clairement dans I'exercice de leur fidélité électorale de tous
ceux qui sont sur la parenté de son efficacité.

Mots—clés: élections - construction sociale - Algerie- élection de la culture

Abstract:

This study discusses the social construction in the electoral process in the Maghreb, but
the effect of focusing on Algerian society, elections are an expression of the exercise of
democracy, but what is witnessing practice in Algeria highlights the contrast as the
electoral process which is governed by the initial results and determine the loyalties of
family and patronage
This is despite the transition to multi-party, but the election culture among Algerian
voters clearly appear in the exercise of their electoral loyalty of anyone who is on the
kinship of his efficiency.

Keywords: election - social construction — Algeria-culture election - political

participation
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